LOS GRANDES

MUSICOSA

-Felicitaciones de todas parjor recompensa."

Fil artist

Felicitaciones de todas partes del mundo recibió

(Por circuito inalámbrico directo con New York)

SAN JUAN, Puerto Rico. diciembre 29. (UP).—El eminente violoncellista español Pablo Casals cumplió hoy 80 años de edad, y el pueblo de Puerto Rico, país que acaba de adoptar como segunda patria el gran músico, le aclamo como a un héroe nacional, mientras se unian al agasajo los admiradores del maestro en el resto del Mundo.

A medianoche se encendió en la la participación de eminentes so-

del Mundo.

A medianoche se encendió en la bahía de San Juan un letrero de neón de enorme tamaño felicitando a Casals por el cumpleaños, y ello inició un dia entero de homenajes al hombre que está considerado como uno de los máximos artistas contemporáneos.

Mensajes de felicitación de los

Mensajes de felicitación de los amantes de la música de todo el Mundo, desde la realeza hasta el más modesto obrero, han caido co-mo un alud en la central telegrá-

fica de esta capital.

El gobernador de Puerto Rico,
Luis Muñoz Marin, expidió una
proclamación extraordinaria para reflejar el júbilo de la isla por la decisión del músico de establecer su hogar aquí, en la tierra en que

nació su madre en 1853.

La señora Inés Muñoz Marin, esposa del Gobernador, y el corresponsal de la United Press fueron las primeras personas que esta mañana visitaron la residencia de Casals en el barrio de El Condado, frente a la bahía, donde el músico vive con su hermano Enrique y la esposa de éste, María Vidal de Casals. A las siete de la mañana el violoncellista se dispo-nía a salir a dar su cotidiano paseo a la orilla del már cuando co-menzaron a llegar docenas de mensajes de felicitación procedentes de Nueva York, Londres, Paris, Barcelona, Buenos Aires y otras distantes ciudades de todo el mundo, que el músico leyó con los ojos humedecidos por las la-grimas. Entre los telegramas re-cibidos figura uno de la reina Isabel de Bélgica, asidua concurren-te al festival de música que todos los años celebra Casals en la villa francesa de Prades, en los Pirineos, donde ha venido residiendo.

SU REACCION

musica.

Ante estas demostraciones de respeto y cariño, Casals exclamó: "Si yo hubiera sido un hombre Aclamado Casals en Puerto Debo haber hecho algo bueno, por

